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Dans un quartier tres calme et verdoyant des Portes-en-Ré, cette
maison d'architecte neuve de 200 m2 séduit par son élégance et sa

conception unigue. Organisée en cing flots indépendants autour d'une

piscine chauffée de 15 métres, elle offre a chacun intimité et confort au
coeur d'un superbe jardin paysagé sans vis-a-vis. La maison principale
dispose d'une vaste piece de vie lumineuse, d'une cuisine équipée et
d'une suite parentale. Les flots accueillent en tout 7 chambres et 6
salles de bain. Idéale pour les séjours en famille ou entre amis, cette

propriété est un havre de paix pensé pour la ...

In a peaceful and lush neighborhood of Les Portes-en-Ré, this newly built 200 m?2
architect-designed home captivates with its elegance and unique layout. Composed
of five independent pavilions arranged around a 15-meter heated pool, it offers
each guest both comfort and privacy within a beautifully landscaped and secluded
garden.The main house features a spacious, light-filled living area, a fully equipped
kitchen, and a master suite. The separate pavilions include a total of 7 bedrooms
and 6 bathrooms. Perfect for family holidays or gatherings with friends, this property

isatrue haven ...
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